



農場だより  
『あ・ぐ・り』第57号  
AGRICULTURE～農業～  
令和元年 12月16日発行  
発行責任者 農場長 菊地庸雄



yama-ah@fcs.ed.jp



電話：0241-38-2018



URL：http://www.yama-ah.fks.ed.jp



### 【農場長より】

公開学校祭では、多くの方に農産物を購入していただきありがとうございました。また、高校生そばの店を今年は3回行いました。2月には東京日本橋M I D E T T Eでも行います。なお、今年は新しい取組みとして、全校生がそば打ち体験を行い、試食を行いました。

生徒達の頑張りに期待しています。



そば打ち体験



そば打ち体験後の試食会

### 【作物部門より】

令和初の水稲(コシヒカリ)、ソバを無事に収穫することができました。水稲に関しては、昨年より収穫量も増加し、沢山の玄米・精米を届けることができました。また、山都そば祭りや喜多方農業まつり、耶麻農高祭では地域の方々と交流することができました。山都小の子供たちとの稲刈り作業も楽しく実施することができました。

各自が取り組んでいる課題研究も調査を終え、レポート作成を頑張っています。



コンバイン操縦中



山都小との稲刈り作業



ソバの選別作業



調査株(サツマイモ)の収穫

### 【畜産部門より】

現在飼育状況は、繁殖牛2頭のうち1頭を11月下旬に経産牛として出荷し、牛肉格付けA3で販売されました。肥育牛は10頭飼育しています。そのうちの5頭は9月に導入し体重も増え順調に生育しています。今年の新たな取組みとして地元の皆様に本校の牛肉を味わっていただくため、地元の業者様の協力のもと耶麻農牛として販売していただきました。大好評で来店されたお客様からお褒めのお言葉をいただき、本校の活動を知っていただく機会となりました。



体重測定の様子



導入した子牛も順調に生育



COOP BESTA ひがし店の  
皆さんと撮影



きれいにパッケージされ販売

### 【野菜部門より】

今年も販売実習や文化祭等で本校の野菜をお買い上げ頂き、誠にありがとうございました。秋野菜の収穫も終え、生徒は、自分で調査・研究してきたことをレポートにまとめているところです。3年に一度の大文化祭では、多数のお客様に野菜をご購入いただきました。これからも新鮮で安全な野菜を保護者や地域の皆様に届けられるように、計画的に準備したいと思います。なお、ビニールハウスでは、冬場も野菜生産をしておりますので、販売実習の際はよろしくお祈りします。



文化祭 野菜販売



課題研究のまとめ



ニンニク・タマネギ畑



ハウス内での収穫作業

### 【草花部門より】

今年も多くの方に、シクラメンを購入いただきありがとうございました。

また、今年も、オブジェと花のタワーを制作しました。その他に宮古地区の方々と芝桜を植えました。

これからは、シネリアを2月下旬から販売する予定ですので、よかったですら温室にお越しただければと思います。



今年もシクラメンは順調



宮古地区の方と芝桜植え



第2回花のタワー



第2回オブジェ

### 【農業クラブより】

農業クラブの大会成績を報告します。10月24日全国大会農業鑑定競技が福島明成高校で開催され、分野「農業」で3年佐藤和真君が「優秀」を獲得しました。12月4日に新農業クラブ役員が任命され農業クラブ会長に2年齋藤加凜さん、副会長に2年大塚涼君、書記に2年成澤風汰君、会計1年鈴木悠君、監事1年佐藤尚希君の5名が校長先生から任命されました。今後の活躍を期待します。



第70回日本学校 農業クラブ全国大会  
令和元年度 南東北大会



新役員任命式の様子

農業鑑定全国大会（福島市）